

Vecinos de Azcapotzalco solicitan que se amplíen las obras del parque Ciprés

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Vecinos de la colonia Del Gas, en Azcapotzalco, solicitaron al gobierno de la ciudad considerar un predio contiguo al Centro de Transferencia de Residuos Sólidos, donde se construirá el parque Ciprés, para que sea destinado a ampliar el área verde o equipamiento urbano, como una escuela de artes.

Al comenzar el desmantelamiento de la planta, pues ahora funciona la Estación de Transferencia y de Selección de Vallejo, funcionarios de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), con legisladores de la Comisión de Uso y Aprovechamiento del Espacio Público del Congreso capitalino, explicaron a vecinos el proyecto conceptual del parque.

Los funcionarios no descartaron la posibilidad de que el predio, ubicado sobre la Calle 4, detrás de la secundaria 38 y separado de lo que será el parque Ciprés por Prolongación Naranja y que fue en pago por mitigación de una inmobiliaria al gobierno de la ciudad, pueda agregarse al proyecto, aunque no sería de manera directa.

En el recorrido, en el que participaron las directoras de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y de Construcción de la Sobse, Tania Carro y Maribel Lara, con el director de Información y Logística Institucional, Fermín Ramírez, así como la presidenta de la comisión legislativa, Gabriela Salido, se explicó que el proyecto, que inicialmente tenía una inversión de 15 millones de pesos con un periodo de ejecución de

marzo a noviembre del presente año, ha tenido modificaciones y el monto se reajustó a 21.8 millones.

En él se consideraban andadores peatonales hechos con materiales reciclados, un área de canchas con cubierta, un área de patinaje, parque de perros y juegos infantiles.

Con los cambios se agregaron módulos sanitarios, trotapista, box, barras, zona de estar, mesas de ajedrez, área de picnic, un foro de baile, así como bodegas y locales técnicos. Para eso, se aprovechará la superficie del predio, que es de 6 mil 585 metros cuadrados, así como un área construida en la planta baja de 2 mil 689 metros cuadrados y una segunda de mil 808 metros.

De acuerdo con lo informado, se espera que la obra comience la cuarta semana de septiembre.

